

SUMMARY

HUBUNGAN ANTARA PERILAKU KERJA DENGAN KEJADIAN KECELAKAAN KERJA DI UNIT PRODUKSI PT. PAMINDO TIGA T TANGERANG TAHUN 2016

Created by MOCHAMAD LABIEB FAHMI

Subject : PERILAKU, KECELAKAAN, KINERJA
Subject Alt : BEHAVIOR, ACCIDENTS, PERFORMANCE
Keyword : perilaku kerja;tindakan tidak aman, kecelakaan akibat kerja

Description :

Faktor perilaku yang mempengaruhi terjadinya kecelakaan kerja digolongkan menjadi dua, yaitu tindakan tidak aman (Unsafe Act) yang timbul dari manusia itu sendiri dan kondisi tidak aman (Unsafe Condition) yang timbul dari lingkungan pekerjaan. Tujuan penelitian ini adalah untuk mengetahui prevalensi tindakan tidak aman dan mengetahui hubungan aspek perilaku pekerja serta faktor-faktor lain yang dapat mempengaruhi terjadinya kecelakaan kerja di unit produksi PT. Pamindo Tiga T Tangerang sehingga dapat dilakukan upaya pencegahan untuk menurunkan angka kejadian kecelakaan kerja.

Studi Cross Sectional atau studi potong lintang ini dilakukan pada bulan Juni 2016 terhadap 100 pekerja di unit produksi PT Pamindo Tiga T Tangerang yang bekerja selama bulan Januari – Juni 2016. Data dikumpulkan dengan wawancara dan kuesioner pada pekerja unit produksi. Data jenis kelamin, usia, pendidikan, status menikah, dan hubungan perilaku kerja dianalisis menggunakan analisis univariat dan analisis bivariat dengan uji Chi Square.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa nilai $p < 0,05$ ($0,001 < 0,05$), maka berdasarkan hasil hitung tersebut dapat dikatakan ada pengaruh perilaku kerja yang signifikan terhadap kejadian kecelakaan kerja di unit produksi PT Pamindo Tiga T Tangerang tahun 2016. Dari hasil penelitian diperoleh nilai OR (Odd Ratio) = 0,225 artinya besarnya pengaruh perilaku kerja terhadap kejadian kecelakaan kerja adalah 22,5%.

Untuk mengurangi perilaku tidak aman dan mencegah terjadinya kecelakaan akibat kerja di unit produksi PT Pamindo Tiga T Tangerang disarankan kepada perusahaan untuk lebih meningkatkan promosi budaya keselamatan dan kesehatan kerja, meningkatkan mutu pelatihan keselamatan, dan meningkatkan komunikasi yang lebih baik kepada pekerja agar terwujudnya kesadaran pekerja akan pentingnya keselamatan dalam setiap melakukan pekerjaan.

Date Create : 04/11/2016
Type : Text
Format : PDF
Language : Indonesian
Identifier : UEU-Undergraduate-201231093
Collection : 201231093
Source : Undergraduate Theses of Public Health
Relation Collection Fakultas Ilmu Kesehatan
COverage : Civitas Akademika Universitas Esa Unggul
Right : @Perpustakaan Universitas Esa Unggul

Full file - Member Only

If You want to view FullText...Please Register as MEMBER

Contact Person :

Astrid Chrisafi (mutiaraadinda@yahoo.com)

Thank You,

Astrid (astrid.chrisafi@esaunggul.ac.id)

Supervisor